

えがおでピース

平成25年
2年生学年通信
第13号

気候は涼しく、活動は熱く！

朝夕は涼しくなり、日中との温度差を感じる日が少しずつ出てきました。気温の急激な変化による風邪や体調不良には、気を付けていきたい時期です。

10月は、1年生の「よいお兄さん・お姉さん」として、一生懸命に活動に取り組むことができました。遊び集会では、1年生に楽しんでもらったり、2年生も一緒に楽しんだりするために、魚釣り・空気砲・こま・めんこ・玉入れなどの遊びを自分達で考え協力しながら作り上げ、どうすれば楽しく遊べるのかを相談しながらまとめていました。また、ぴよんぴよんガエルをプレゼントとして作り、集会当日に渡すことができました。活動後の振り返りでは、「1年生の子が『これ、たのしい』と言ってくれて、嬉しかった」「1年生と遊ぶことは余りないから、一緒に遊べて楽しかった」「作るのは大変だったけど、1年生がやっているのを見たら、自分も楽しかった」など、1年生とのふれあいに喜びを感じている様子でした。

また、アクアトトぎふを見学した校外学習は、生憎の雨模様でしたが、1年生との班行動で、2年生として立派に責任ある行動ができました。

さて、11月は大きな行事として学芸会があります。先日、台本を配りましたが、一生懸命に読み込んでいる子が多く、言葉合わせの練習では早速役になりきって話す子も見られました。子ども達のやる気満々の姿を担任として嬉しく思います。当日、大成功で終われるよう、私も子ども達と一緒に気合いと熱意を込めて練習を積んでいきます。ご家庭においても、ご理解とご協力の方、よろしくお願い致します。



11月の行事予定

- 3日(日) 文化の日
文化の集い(十四山ｽﾍﾟｰｾﾝﾀｰ)
- 4日(月) 振替休日
- 6日(水) 体重測定
- 8日(金) 生活科校外学習(海南子どもの国)
- 11日(月) 集金日(5110円)
- 12日(火) 学芸会通し練習
- 17日(日) 学芸会(12:00終了予定)
- 18日(月) 代休
- 21日(木) 15:05 一斉下校
- 28日(木) 15:05 一斉下校

※ 学芸会の衣装について

現在、学芸会に向けて演技の練習を行っていますが、近い内に道具や衣装についての準備も始まります。子ども達には伝えましたが、衣装について、下記のようにしたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

